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Zusammenfassung

        
Die Schwierigkeiten in der Nachbehandlung operierter Rheumahände liegen vor allem darin, dass nicht nur die Besonderheiten der durchgeführten Operation zu beachten, sondern auch die noch verbliebenen Deformitäten in die Behandlung mit einzubeziehen sind. Während Ödemprophylaxe und Narbenbehandlung bei allen Patienten gleichermaßen zur Anwendung kommen, richten sich die Art der Schienenversorgung und das funktionelle Training ganz nach der durchgeführten Operation. Beides muss individuell auf den jeweiligen Patienten abgestimmt und dem Therapieverlauf entsprechend kontinuierlich angepasst werden. Voraussetzung für die oftmals langwierige Nachbehandlung ist eine hohe Compliance des Patienten. Aufklärung und Information bezüglich der geplanten operativen Maßnahmen und der nachfolgenden Therapie fördern das Verständnis und die Mitarbeit des Patienten.


      
        
Abstract

        
Occupational therapists face a number of challenges in the after-treatment of rheumatoid hand surgery. They have to take into account the specialities of the surgery and the remaining deformities of the rheumatoid hand. Edema prophylaxis and scar treatment are similar for all patients, while splinting and functional training depend greatly on the different kinds of surgery. Both splinting and mobilization have to be adjusted to patient and process of the therapy. The protracted treatment requires a high compliance of the patient. Instruction and information about operation and postoperative therapy support comprehension and cooperation of the patient.
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Ergotherapeutische Nachbehandlung - Ödemprophylaxe - Narbenbehandlung - Schienenversorgung - Handfunktionstraining
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Occupational therapy after surgery - edema prophylaxis - scar treatment - splinting - functional training of the hand
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